



Vielfalt, Freundschaft, Weltoffenheit



Das vergangene Jahr im der MK2 war geprägt von einer herausragenden Gemeinschaft von 16 vergnügten jungen Damen im Alter zwischen 16 bis 18 Jahren, die aus verschiedenen Winkeln dieser Erde stammen.

So bildet die MK2 einen lustigen, bunt gemischten Haufen von Mädchen aus Ungarn, Rumänien, China, Bulgarien, Österreich und Frankreich. Diese Vielfalt der Kulturen machte uns zu weltoffenen Menschen, die in Freundschaft miteinander leben.

Abbildung oben „Beim Backen“: v.l.n.r.: Marie-Bernice Malina-Altzinger 4a, Adele Zeidaka 7D, Marie-Astrid Malina-Altzinger 5A

1. Reihe v.l.n.r.: Flavia Edelmaier 8E, Ava Stoyanov 8D, Iskra Reshovska 6B, Laura Hartig 6B, Xin Zhang 7D, Iliana De Broses Lyc., Christelle Pascal Lyc., Ilinca Stancu 7E

Es war ein Jahr volle positiver Energie das mit einer Kulturfahrt mit dem Wiener Riesenrad seinen Anfang nahm. Unsere Zeit im Internat war von zahlreichen Aktivitäten und gemeinsamen Erfahrungen geprägt wobei wir uns gegenseitig halfen, unsere Talente zu entdecken und uns in verschiedenen Bereichen weiterzuentwickeln.

So kam es, dass heuer gleich fünf unserer Kolleginnen zur Matura antraten und im Mai unsere Gruppe ganz schön zum Schrumpfen brachten.

Und wir erlebten das, was wir jedes Schuljahr erleben – steckt man mitten drin, scheint die Zeit still zu stehen, blickt man aber darauf zurück, war es nur ein Wimpernschlag.

Mit unserem stolzen Rückblick auf das vergangene Jahr schwingen wir uns jetzt in die wohlverdienten Ferien und wünschen allen einen erholsamen Sommer!

